

# **Asamblea del Área del Sureste de Texas de Alcohólicos Anónimos**



## **Acta de la Asamblea del Primer Trimestre Sabado y Domingo 19-20 de enero de 2020**

Moody Gardens Hotel  
7 Hope Blvd.  
Galveston, TX 77554

***Esto se lo debemos al futuro de A.A. colocar nuestro bienestar común primero para mantener  
nuestra Comunidad unida.***

***Para después de A.A. La unidad depende de nuestras vidas y de las vidas de aquellos por venir.***

**Reunión del Comité del Área  
Sábado 25 de enero de 2020**

**Apertura de la Asamblea General - Rick M.**

- Dio la bienvenida a todos a 2020 y a la Convención SETA
- Agradeció a todos por estar allí y su servicio a Alcohólicos Anónimos.
- Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad.

**Preámbulo al Manual de Procedimientos y Políticas del SETA - Christina S.**

- Lea el preámbulo del Manual de políticas y procedimientos de SETA

**Comité de área llamado de miembros votantes – Tammy Z.**

- Asistieron 40 miembros del Comité del Área
- Consulte la página 28-29 para ver la tabla de la lista de miembros del Comité de Área

**Presentaciones Delegados anteriores, Fideicomisarios, Invitados especiales - Rick M.**

- Delegados anteriores presentes - Deborah D., Betsy G.

**Acta de la Secretaria - Deborah B.**

- Impresión mínima de los minutos de esta Asamblea para ver si podemos acercarnos a dejar de usar papel
- Tuve algunos problemas con el anuncio de SETA al enviar las actas por correo electrónico; sin embargo, Rick M. pudo enviarlos dentro del plazo de 30 días antes de la Asamblea
- Las Actas de Área de octubre de 2019 fueron aceptadas según lo presentado por el Comité de Área

**Informe del Tesorero - Ron S.**

- El fondo operativo a partir del 1/1/2019 es de \$ 70,811.62. Los depósitos en los fondos operativos son de \$ 50,569.18. Los cheques emitidos en Operación son de \$ 49,568.69. Cambio neto de \$ 1,000.49. Saldo bancario total al 31/12/2019 de \$ 71,812.11.
- El primer recuadro son nuestros fondos operativos desglosados por trimestre.
- El segundo cuadro es nuestro desglose del Fondo de Cena de Gratitud al 30/09/2019 es de \$ 2,889.
  - La forma en que el Comité de Finanzas decidió manejar el reembolso de \$ 900 de los Fondos de la Cena de Gratitud, que se basó en el voto de la Asamblea de octubre, es devolver los \$ 800 a 2 grupos separados dentro del Distrito 40 que fueron donaciones de \$ 500 y \$ 300; los \$ 100 restantes provenían de la canasta de la Séptima Tradición aprobada en la última Cena de Gratitud, no hay forma de saber de dónde provino, por lo que la Asamblea votó para mover los Fondos Generales.
  - El cuadro de Fondos de la Cena de Gratitud ya no estará en el informe del tesorero a partir de la Asamblea de abril una vez que se hayan reembolsado los \$ 800.
- El tercer cuadro es nuestro Fondo de la Convención desglosado que muestra un saldo final al 31/12/2019 es de \$ 23,208.22.
- El saldo final de los fondos al 31/12/2019 es de \$ 71,812.11. La Reserva de Pérdida de la Convención es de \$ 4,000; El Fondo de la Cena de Gratitud es de \$ 2,889; Fondo de la Convención es de \$ 15,000; La Reserva Estatal de Pérdidas de la Convención es de \$ 3,000; La Reserva Prudente es de \$ 39,150.15; Los fondos sin restricciones según el último estado de cuenta bancario son \$ 7,772.96. A partir de hoy, 25 de enero de 2020, los fondos no restringidos son de \$ 7,171.87 porque se han enviado cheques por escrito y se envió el estado de cuenta.
- La segunda página del informe refleja todo lo que se gastó durante el año; En la parte inferior hay una Acción de la Asamblea de \$ 2,000 que se gastó en el Foro Regional que la asamblea aprobó.
- Las últimas tres páginas del informe son el desglose de las contribuciones grupales para el cuarto trimestre y el año anterior
- Correos electrónicos que llegan sobre cheques de contribuciones grupales que no se depositan; podría tener problemas con la oficina de correos y / o correo, hablará con el administrador de correo para ver si hay alguna manera de solucionar esto.
- Mi camioneta (Ron S., Tesorero del área) fue allanada el martes, me robaron la computadora portátil del área, pero no pasó nada con la cuenta corriente / de ahorro. Sin embargo, el talonario de cheques de la Convención SETA fue robado; se ha abordado, se han cancelado los cheques, no falta nada y el banco lo sabe. Cerrará la

cuenta y abrirá una nueva el martes 28 de enero de 2020. El banco ha sido notificado y se presentó un informe policial.

- Catherine G., DCM para el Distrito 81 se acercó al micrófono y declaró que el Grupo KISS está incluido en el Distrito 70 en el informe del tesorero y debería estar incluido en el Distrito 81. El grupo completó toda la documentación, pero todavía está en la lista Distrito 70.
- Se acepta el informe presentado por el Comité de Área

#### **Actualización del Comité Ad Hoc de 2021 de Búsqueda de Hotel- Christina S.**

- **Solicitud de sentido del área sobre la propuesta del Comité Ad Hoc**

Antecedentes:

El Presidente Alternativo del Área tiene la tarea de trabajar en un comité ad-hoc para adquirir ofertas para la asamblea del área para un lugar de reunión de dos días para los meses de abril, julio y octubre con alojamiento para viajeros.

Nuestro comité revisó tres tipos diferentes de lugares:

Hoteles - Kathleen T. solicitó ofertas de varios hoteles en el área. Las dos ofertas más razonables fueron del Sheraton North Houston y DoubleTree Intercontinental. El Sheraton North Houston ofrece una tarifa de habitación de \$ 89 por noche y \$ 3,000 para el salón de baile, 8 salas de reuniones y una sala de hospitalidad para todo el fin de semana. El DoubleTree Intercontinental ofrece una tarifa de habitación de \$ 89 por noche y \$ 2,600 para el salón de baile, 7 salas de reuniones y una sala de Hospitalidad para todo el fin de semana.

Centros comunitarios: Michelle H. solicitó ofertas para varios centros comunitarios en el área. Los centros comunitarios no cumplen con nuestros requisitos para nuestras salas de reuniones. La mayoría de los centros comunitarios promediaron de una a cuatro salas de reuniones con un precio promedio de \$ 3,200 durante el fin de semana, la configuración y la limpieza son nuestra responsabilidad, se requiere personal de seguridad para un gran número de asistentes y no todos los centros tienen alojamientos para preparar café.

Escuelas: Christina S. solicitó ofertas de varias escuelas locales. La mayoría de las escuelas declararon que 2021/2022 estaba demasiado lejos para comprometerse o no respondieron las llamadas telefónicas. Recibimos una respuesta: \$ 1,200 para un espacio de reunión principal, 10 salas de reuniones y una sala de hospitalidad para el fin de semana; sin embargo, tendríamos que configurar y limpiar nuestro espacio para reuniones.

Sentido de la zona:

El Comité Ad Hoc de la Oferta de Hotel de la Asamblea del Área desea tener una idea de la Asamblea del Área sobre nuestra recomendación de que la Asamblea del Área firme un contrato con el DoubleTree by Hilton Houston Intercontinental para la Asamblea SETA de abril, julio y octubre de 2021 y 2022.

Esta recomendación fue aprobada con unanimidad sustancial por el Comité de Finanzas.

- El sentido del Comité de Área es avanzar con la firma del contrato propuesto; esto se propondrá a la Asamblea del Área el domingo 26 de enero de 2020 para un nuevo sentido del Área.
- Preocupaciones por pasar a DoubleTree:
  - Eddie R. quería saber si DoubleTree cumpliría con el contrato al no cancelarnos como lo hizo el Sheraton North Houston en el pasado; Christina S. declaró que el DoubleTree se inclinó hacia atrás para cuidarnos mientras estuvimos allí en julio de 2019 y realmente quiere que estemos allí, pero no hay garantías.
  - Jackie S. le preocupaba que el salón de baile no fuera lo suficientemente grande como para colocar las pantallas del comité en la parte posterior de la sala y que las personas que manejan las pantallas tendrían que elegir entre estar en la asamblea o estar en las mesas fuera del salón de baile. Ella planteó la pregunta de si hay una habitación más grande disponible para incluir todo. Christina S. declaró que el salón de baile en el que estábamos en julio de 2019 era la sala más grande que tenía el DoubleTree y que las pantallas tendrían que estar en el pasillo fuera del salón de baile como antes.
  - David L. quería saber si podríamos obtener más salas de descanso porque CPC compartió una habitación con PI en la asamblea de julio de 2019, y estaba abarrotada. Christina S. declaró que cada sala de descanso en el DoubleTree costaría \$ 200 adicionales por día; si hiciéramos 8 salas de descanso sería de \$ 3000 y si hiciéramos 9 salas de descanso sería de \$ 3400 por asamblea. Rick M. se

disculpó por programar esos comités juntos en la misma sala del Sheraton, por lo que eligió la sala más grande del DoubleTree y reunió a los comités de CPC y PI. Aunque Rick no será presidente en la rotación de 2021 cuando posiblemente podríamos estar en el DoubleTree, sería posible poner un comité adicional en el salón de baile y separar los comités de CPC y PI.

## **NUEVO NEGOCIO**

### **Posición abierta - Silla multilingüe**

- Pedro A. está dispuesto a ponerse de pie; se votará en la Asamblea del Área el domingo 26 de enero de 2020

### **Posición abierta - Brazos Valley Intergroup**

- Este puesto ha sido desocupado
- Se incluirá en la agenda de la Asamblea de abril de 2020

### **Moción del Comité de Finanzas para agregar una partida al presupuesto - Michelle H.**

*Moción: El Comité de Finanzas agregará las líneas de pedido Host Anfitrión del Foro Regional 'y Host Anfitrión de SWRAASA' a las Hojas de trabajo del presupuesto de las asambleas trimestrales.*

*Antecedentes: en los esfuerzos por prepararse para la Reunión de Presupuesto del Área propuesta para 2021, el Comité de Finanzas del Área desea que todas las hojas de trabajo del presupuesto representen con precisión las necesidades y acciones del Área.*

*En nuestra Asamblea de Área de julio de 2019, Melissa R, Presidenta del Comité Anfitrión del Foro Regional de 2019 solicitó \$ 2000 para los gastos de alojamiento del Foro Regional de 2019. La moción fue aprobada por unanimidad. Debido a este asunto reciente, el Comité de Finanzas del Área considera que es importante documentar este gasto en todas las áreas apropiadas para eliminar el potencial de que se caiga por las grietas con rotaciones (22 años es mucho tiempo para tratar de recordar detalles). Entonces, a pesar de que tendrá un presupuesto de \$ 0 durante muchos años, al agregar la partida, servirá como recordatorio que el Comité de Presupuesto necesita para prepararse financieramente a medida que se acerca el plazo. El presupuesto del Foro Regional 2019 y los datos reales se pueden insertar en la hoja de trabajo del presupuesto para referencia futura y para fines históricos.*

*Lo que nos lleva a SWRAASA, el segundo evento regional. Nuestro actual Alt. El delegado informó al Comité de Finanzas del Área en abril de 2019, después de asistir a SWRDA, que el SWRAASA 2026 será alojado por el Área 67 (SETA) y se deberán considerar los fondos apropiados. Este evento regional no está financiado por la OSG, por lo que, como área anfitriona, la mayor parte de los gastos serán responsabilidad de SETA. Esta información nos llevó a investigar más y se descubrió que en 2002 el Área aprobó una moción para reservar \$ 5,000 en capital inicial para albergar SWRAASA.*

---

07/14/02 *La moción original y la segunda de que "las ganancias de la Convención en Beaumont se destinarán a financiar completamente al Delegado a la Conferencia de Servicios Generales en 2003 y proporcionar capital inicial adicional para la oferta de SWRAASA en 2004, si ganamos la oferta". fue retirada. Tony afirmó que "SETA reservó \$ 5000 como capital inicial en caso de que SETA obtenga la oferta para el SWRAASA 2004. La moción fue secundada y pasó.*

---

10/06/02 *El informe del tesorero se modificó para incluir el capital inicial restringido de \$ 5000 para SWRAASA. La moción fue aprobada en su forma enmendada.*

---

*En este momento no se sabe cuánto dinero se necesitará para alojar, pero el Alt actual. El delegado podrá informarnos más e informar después de la próxima SWRADA en marzo de 2020. La moción anterior no establece agregar una partida al presupuesto, por lo que el Comité de Presupuesto / Finanzas del Área no puede hacer eso sin la aprobación del Área. Nuevamente, al agregar la partida individual, sirve como una herramienta útil en el proceso presupuestario y mantiene registros financieros históricos para el Área en su conjunto.*

- Dado que la caja del Fondo de la Cena de Gratitud se está eliminando del Informe del Tesorero, podría reemplazarse por una caja para SWRAASA si necesitáramos un lugar para explicar / informar con precisión los fondos hasta 2026
- Michelle H. declaró que, si estas líneas de pedido se agregaran al Presupuesto, podríamos evitar tener que hacer una moción cada vez que haya un evento regional en nuestra área.
- El Comité de Sentido del Área está a favor; La moción se votará en la Asamblea del Área el domingo 26 de enero de 2020.

#### **Suite de Hospitalidad en la Convención Internacional 2020 - Troy B-D.**

- Los delegados regionales del sudoeste acordaron organizar una suite de hospitalidad en la Convención Internacional 2020 en Detroit
- Buscando una idea del área para apoyarla de una de dos maneras:
  - Voluntarios que asisten a la convención para acoger y servir como anfitriones en la suite
  - Contribución financiera del área
    - Hasta ahora, Kansas es el único que se ha comprometido con una contribución de \$ 500
    - No se solicita una cantidad específica; solo una idea de la disposición del área para contribuir
- Preocupaciones
  - Verónica preguntó si habría un presidente o si Troy lo presentará. ¿Y si lo financiamos? Troy declaró que los delegados regionales del suroeste ya tienen un voluntario para coordinar / anfitrión de tiempo completo que incluye una sala de clausura para quedarse. ¡La contribución financiera que está solicitando cubriría el costo de la suite y los premios! No hay comidas completas. Solo meriendas, bebidas y baratijas o un alfiler para que la gente tenga y negocie alrededor de la convención.
- El Comité de Sentido del Área posiblemente apoyaría la propuesta; Se presentará a la Asamblea del Área el domingo 26 de enero de 2020
  - Opinión minoritaria: Tammy Z. declaró que las personas apoyan financieramente el área enviando sus contribuciones para negocios del área; ella no tiene claro cómo la contribución a este evento de alojamiento apoya el área. Troy declaró que esta es toda la información que tiene y no está seguro de que tendrá más claridad para abril de 2020.

#### **Anuncios - Christina S.**

- Hay anfitriones para todas las asambleas para 2020
  - El Distrito 82 será el anfitrión de abril
  - El Distrito 90 será el anfitrión de julio
  - El Distrito 65 será el anfitrión de octubre

#### **Reunión de Cierre - Declaración de Responsabilidad**

## **Reunión de la Asamblea del Área Domingo 14 de abril de 2020.**

### **Apertura de la Asamblea General - Rick M.**

- Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad.
- Habló sobre todos los logros que SETA y sus comités han logrado en 2019

### **Preámbulo al Manual de Procedimientos y Políticas de SETA - Christina S.**

- Lea el preámbulo del Manual de políticas y procedimientos de SETA

### **Comité de área llamado de servidores – Tammy Z.**

- Asistieron 35 miembros del Comité de Área
- Consulte la página 28-29 para ver la tabla del pase de lista del comité de área

### **Reconocer nuevos RSG, delegados anteriores e invitados - Rick M.**

- Todos los RSG, delegados anteriores e invitados se presentaron
- Bienvenida y agradecida por su servicio.

### **Acta de la Secretaria - Deborah B.**

- Las actas de área de octubre de 2019 fueron aceptadas según lo presentado por la Asamblea de Área

### **Informe del Tesorero - Ron S.**

- Ver el informe del sábado 25 de enero de 2020
- Se acepta el informe presentado por la Asamblea del Área

### **Informe del Delegado - Troy B-D.**

Sobre la base de la auditoría de comunicaciones completada en 2018, GSO ha implementado un nuevo Departamento de Comunicaciones que estará dirigido por Clement C. Se encargará de las comunicaciones de la Junta de Servicios Generales, AAWS y por acuerdo contractual formal AAGV (personal, revistas y consejo corporativo).

La Conferencia de Servicios Generales será del 19 al 25 de abril de 2020 – 2020 GSC – Rye Brook, NY. 2-5 de julio de 2020 – AA International Convención – Detroit, MI (las áreas regionales del suroeste organizarán una suite de hospitalidad durante el fin de semana y necesitaremos voluntarios para ayudar a recibir. Vea SETA Anuncie para obtener más información pronto).

CPC ha lanzado su página estática de LinkedIn para AA, comentarios / preguntas o inquietudes se pueden dirigir a la mesa de CPC actualmente atendido por Diana. <https://www.linkedin.com/company/aaworldservicesinc?>

Accesibilidades se ha coordinado con PI en nuestro anuncio de la nueva traducción ASL del Libro Grande, el 12&12 estará disponible en ASL a principios de 2020.

Como discutimos en julio, la ampliación de la OSG al piso 8 se completará en febrero de 2020 y albergará el Departamento de Publicación.

Grapevine sigue publicando historias de audio en su canal de YouTube [https://www.youtube.com/channel/UCI9uFLJ\\_aXT3-At0PIPWUQ/videos](https://www.youtube.com/channel/UCI9uFLJ_aXT3-At0PIPWUQ/videos)

Grapevine también ha registrado un nuevo nombre de dominio para La Viña – [www.aalavina.org](http://www.aalavina.org). Se revelará más en cualquier plan para usar esta nueva URL para nuestra membresía de habla hispana.

La junta de Grapevine ha aprobado cambiar el nombre de la revista inglesa a su aA Grapevine original y la revista española AA La Viña, incluyendo también la línea 'International Journal of Alcoholics Anonymous'. Se presentó un borrador de postproducción del video del Foro Regional al comité, incluyendo imágenes adicionales tomadas en nuestro Foro Regional del Suroeste en Houston. Este proyecto debe completarse en un futuro próximo. ¡Tendremos unos pies famosos!

Nuestro Foro Regional del Suroeste en Houston tuvo una asistencia de 425.

Hubo cierta información errónea en el Foro, cuando se declaró que el Informe Final de la Conferencia de Servicios Generales se publica en línea en AA.org. No se publica en línea, sin embargo, habrá discusión sobre esto en la próxima conferencia.

#### **Suite de Hospitalidad en la Convención Internacional 2020 - Troy B-D.**

- Ver informe del sábado 25 de enero de 2020
- Preocupaciones
  - Deanna F., DCM para el Distrito 40, declaró que el presupuesto de su distrito tuvo que recortarse en 1/3 para el próximo año y que Intergroup está "volando por el asiento de sus pantalones", por lo que con esas preocupaciones a nivel local, ella como otros a considerar, ¿quieren que sus fondos vayan a un evento internacional?
  - Tammy Z. considera que el dinero se entrega al Área y debe usarse para apoyar al Área. Al utilizar estos fondos para una convención internacional, sería una apropiación indebida de fondos.
  - Tony W. declaró que, dado que acabamos de trasladar \$ 2000 del Fondo de la Cena de Gratitud al Fondo General, los RSG deberían llevarlo de vuelta a sus grupos y ver si quieren usarlo o parte de él como una contribución a la Convención Internacional o algo con compañerismo involucrado.
  - Michelle H. declaró que podríamos estar comprando una nueva computadora portátil y también deberíamos tenerlo en cuenta.
- Sentido del área a favor de la contribución financiera a 2020 International Convention Suite de Hospitalidad:
  - No a favor: 42
  - A favor 44
- El tema del programa se organizará y presentará / debatirá en abril de 2020

#### **Informe del Delegado Alterno - Kris H.**

Es difícil creer que ya estamos a la mitad de la rotación actual.

Los eventos de este año incluirán la 70ª Conferencia de Servicios Generales en abril, la Convención del Estado de Texas 2020 en junio en Ft. Worth, la Convención de Detroit 2020 en julio, y SWRAASA en Amarillo en octubre.

Tengo muchas ganas de asistir a SWARDA en marzo. El año pasado, en ese evento, me sentí abrumado por la capacitación y el apoyo brindado por los delegados anteriores de toda la región suroeste, todos los cuales asisten a Oklahoma City todos los años a su propio costo.

Me gustaría agradecer a Danny y al Comité de la Convención por haberme pedido que fuera el anfitrión del Taller GSR ayer. Realmente disfruté haciendo eso y conociendo a muchos de nuestros nuevos RSG.

Además, tengo muchas ganas de servir en el comité ad hoc con respecto a las soluciones de base en la nube para las necesidades de TI dentro de nuestra área.

Espero que cada uno de ustedes no dude en ponerse en contacto conmigo en [delegate-alt@aa-seta.org](mailto:delegate-alt@aa-seta.org) en cualquier momento durante todo el año si cree que podría servirle a usted o a su grupo de origen.

En servicio,  
Kris H.  
P69 / A67 Delegado Alterno

#### **Informe de la Convención SETA 2020 – Danny G.**

1630 asistentes; 105 AI-Anon

Fue un pequeño desafío planificar debido al menor tiempo, pero pusimos a Dios a cargo

La reunión de cierre será el 9 de febrero; Discutiremos qué podríamos haber hecho mejor y qué salió bien; nos aseguraremos de pasar esa información a los futuros presidentes de convenciones

Si tiene algo sobre lo que podríamos haber hecho mejor, envíeme un correo electrónico al correo electrónico de la convención.

Gracias al Comité de Área, a los RSG y a todos por todo su apoyo y trabajo duro.

#### **Informe de la Convención SETA 2021 – Debi F.**

El comité de la Convención de 2021 SETA tendrá una reunión improvisada el domingo 26 de enero de 2020 a las 12:30 p.m. después de que termine la Convención SETA 2020. Nos reuniremos en la sala de juntas en el noveno piso de Moody Gardens. Cualquier persona interesada en servir, por favor planee unirse a nosotros, o comuníquese conmigo para ser incluido en futuros anuncios de reuniones.

La mayoría de los puestos del comité han sido ocupados, excepto Anfitriones, Maratón, Literatura, AV, Grapevine, IT, Becas, Seguridad y Transporte.

La mayoría de los oradores han sido reservados, solo necesitamos uno más, además de la OSG y los hispanohablantes aún no se han elegido. El cono ha sido elegido.

Hay postales de "guardar la fecha" en la mesa fuera del salón de baile. Por favor, devuelva un poco a sus grupos.

Gracias por la oportunidad de servir.

Amor en servicio

Debi F.

Presidente, Convención 2021 SETA

### **Informe del Foro Regional 2019 – Ron C.**

Queridos amigos de AA:

¡Saludos de todos sus amigos en su Oficina de Servicios Generales!

Encuentre una copia del Informe Final del Foro Regional del Suroeste de 2019. Solo los apellidos de los Fideicomisarios de Clase A y no A.A. Los empleados aparecen en este informe. Por favor, siéntase libre de hacer copias adicionales.

Este informe final se publica en A.A. de la OSG. Sitio web en el portal de Foros Regionales.

Tenga en cuenta que, una vez que se complete la traducción, el Informe Final del Foro Regional del Suroeste en español estará disponible en aa.org.

En compañerismo,

Sandra W.

Coordinador de personal

Foros Regionales

### **Informe del Foro Regional 2019 – Pam F.**

Cuando me di cuenta de que el foro regional de SW estaría en el área 67 en 2019 y que solo ocurre cada 22 años, supe que quería ser parte de él, no solo asistir. Mientras asistía a la reunión de presupuesto de 2020, fui uno de los seleccionados para ser financiado por el área para asistir. También me ofrecí para ser presidente de registro.

Desde la orientación de apertura para los asistentes por primera vez el viernes por la noche hasta los comentarios de clausura el domingo por la tarde, fue un fin de semana notable.

Comenzando el viernes por la noche escuchando a Jimmy D., administrador regional de SW, explicar cómo los foros comenzaron a "mantenerse en contacto con la comunidad" en 1975 a las presentaciones de la junta y terminando con la presentación del gerente general de la OSG en "Nuestra Gran Responsabilidad", se inició el foro.

Sábado por la mañana: asistí a una presentación sobre ¿Qué significa "llevar el mensaje" hoy? Luego escuché a nuestro propio delegado Troy dar un taller completo sobre el Concepto Nueve desglosando la estructura sólida, el buen liderazgo y la responsabilidad.

Sábado por la noche: elegí primero asistir al taller de "Patrocinio de servicio" que abordó temas como "¿por qué necesito dos patrocinadores?" Y "cómo nosotros, como patrocinadores de servicio, llevamos a las personas a través de las tradiciones". En segundo lugar, elegí ir al taller de Tradiciones. Aprendí más sobre la historia de la forma larga y la forma corta de las tradiciones. Cómo surgieron las tradiciones de la era pionera, que vio lo que funcionó, lo que no funcionó, lo que funciona mejor para su experiencia compartida. Hablamos de problemas externos que no siempre notamos. Lo más importante que me llevé fue: La unidad está muy cerca de la sobriedad.

Lo más destacado del sábado (para mí) fue la parodia "Dorothy va a la Convención Internacional". Ver toda mi área 67 servidores y amigos de confianza fue increíble. El tema del Mago de Oz fue maravilloso y quién sabe que tenemos tantas estrellas destacadas en el área. En un fin de semana que puede ser comercial y serio, fue refrescante y muy divertido.



El domingo por la mañana se agregaron más sesiones para compartir de los asistentes. También hubo sesiones de intercambio de delegados anteriores y comentarios de clausura.

Quiero alentar a todos a leer una copia del informe final del foro ubicado en el sitio web de la OSG. Tiene 42 páginas, pero toda la información está allí durante todo el fin de semana. Puedes leer las presentaciones de todos. Aprenderá sobre OSG, fideicomisarios, finanzas, cómo obtener nuevos números de grupo (y por qué) y mucho más. Recibirá notas de todos los talleres realizados. Por lo tanto, si no puede hacerlo o no me gusta recordarlo todo, vale la pena leerlo (también puede imprimirlo).

Gracias, área 67 por permitirnos a mí y a otros asistir a eventos como el foro. Un evento al que quizás nunca tenga la oportunidad de asistir y que continúe haciéndolo todos los años.

81 años, 71 idiomas y dos viejos tipos borrachos. Es sorprendente lo que puede suceder cuando hablamos, escuchamos y compartimos.

Agradecido enviado,  
Pam F

### **Informe del Foro Regional 2019 – Jackie S.**

Mi nombre es Jackie y actualmente estoy sirviendo como su Presidente del Comité de Literatura del Área. Mi nombre fue uno de los tres nombres extraídos del sorteo como ganador de una habitación de hotel pagada por el Área para el Foro Regional del Sudeste de 2019. ¡Qué fin de semana fue ese! Fui voluntario durante un par de horas como un "Red Hat" saludador y también en la mesa de registro. Tan interesante como fueron las presentaciones de la OSG; Algunas de las experiencias más memorables que tuve giraron en torno a las personas que visité mientras cenaba.

Disfruté desayunando con un Fideicomisario anterior y escuchar todo sobre su tiempo en el servicio.

A la hora del almuerzo, había una larga fila en el comedor, así que me senté con las tres personas a mi lado en la fila. Un fideicomisario pasado diferente de la mañana, junto con el gerente del Intergrupo de sordos del centro de Texas, Norma A. y también su patrocinador. Estábamos intrigados con la historia de trabajo de servicio de Norma. Norma y The Deaf Intergroup of Central Texas fueron el tema de un artículo en el boletín Box 459 de abril de 2019. En noviembre del año pasado, salió un nuevo Big Book de ASL (lenguaje de señas americano) y 12 y 12. Está disponible para ver el video completo en el sitio web aa.org y se puede pedir un DVD en la librería en línea.

Para la cena, se invitó a todo nuestro Comité de Literatura a cenar con el miembro del personal de asignación de Literatura de la OSG, Steve S. Él estaba recopilando información de nosotros sobre el trabajo de servicio que hemos estado haciendo en nuestra perspectiva Posiciones de servicio de Literatura para posiblemente compilarse en el nuevo Libro de trabajo del comité de literatura. También había una señora cenando con nosotros que había trabajado como miembro del personal de la OSG durante 10 años, pero que se había retirado hace muchos años. Me pareció sorprendente que todavía estuviera interesada en asistir al foro en su región de origen.

Tuve una experiencia interesante durante la presentación interactiva de Liderazgo de Troya. Nos pidió a todos que nos dividiéramos en pequeños grupos y discutiéramos; "¿Cómo obtener un buen liderazgo de nuestra membresía?" Escuché mientras cada persona compartía y nunca tuve tiempo de expresar mi opinión. Al final, todos esperaban que fuera al micrófono y dijera ideas a nuestros grupos, porque pensaban que era un buen líder. Pero recuerda, no dije nada. ¿Supongo que un buen líder no habla?

¡Ah, y ese fue el mejor helado social en el que he socializado! ¡Evento excepcional! Nuevamente, ¡conocí a más personas interesantes de Colorado!

Gracias,  
Jackie S.

### **Informe del Foro Regional 2019 – Stephy O.**

Primero, me gustaría agradecer a SETA en su totalidad por darme la bienvenida como familia, este siempre será mi recuerdo favorito. Cuando escuché que SETA organizaría una lotería para alojamiento gratis, hice lo que siempre hago cuando me emociono, primero rezo y digo: "¡Oh, Dios, por favor, ¡quiero ganar esto!" y luego hago lo que me han enseñado y digo en oración: "Lo siento, Dios, si es tu voluntad, sería maravilloso, ¿cómo puedo estar al servicio" y estoy

feliz de que fuera su voluntad! Soy una mujer bendecida Desde que recibí el regalo de la sobriedad el 7/7/2013, no me he perdido una sola asamblea, foro de conferencia (área específica) o evento a menos que sea debido a hospitalizaciones e incluso entonces, solo los grandes ... como cirugías cerebrales. Se me conoce por salir de los hospitales, solo diciendo.



Sin embargo, como puede imaginar, no pude trabajar durante unos años y vivía solo por discapacidad y, a veces, mi distrito me enviaba. Aprendí rápidamente a empacar el auto, empacar la habitación y los bocadillos para que la mayor cantidad posible pudiera disfrutar de la belleza de los eventos de AA. Bueno, tengo, por supuesto, a mis queridas hermanas de NETA que decidieron que todas se quedarían conmigo y, por lo tanto, ¡Tuve el privilegio de sorprenderlos con la habitación y ellos tuvieron el privilegio de ayudar con el registro! Solíamos servir juntos en NETA, así que fue el fin de semana perfecto para nosotros y para mí. Además, estaba extremadamente enfermo, pero tener a mis hermanas tan cerca significaba el mundo, pero ver a los miembros de mi familia NETA y otros que conocí en nuestra región que sabía que eran surrealistas. Estaba rodeado por mis delegados, el pasado presente del noreste y el sureste, los presidentes, los presidentes de los comités y, por supuesto, solo mi familia. Tuve la máxima apreciación de ver a los miembros de mi familia NETA ver que estaba en GRANDES manos con mi nueva familia SETA, y muchos de ellos preguntaron. Los foros siempre son tan ricos en cosas que, por supuesto, no vemos ni experimentamos solo en las reuniones. Aprendo más, veo más, siento más y, por lo tanto, amo más, ¡siempre digo que es AA con esteroides! Animaría a cualquiera a asistir y aprender todo lo que pueda mientras esté allí. Es realmente una oportunidad única en la vida, creo. Uno de nuestros momentos favoritos fue trabajar en la mesa de registro con los de AAWS. Nos divertimos mucho y espero que se hayan ido con la calidez que solo nosotros los tejanos podemos brindar. Finalmente, me gustaría explicar por qué deseo agradecer a TODOS SETA. Si estás aquí y NO eres un sirviente o una silla de confianza o no tienes ningún puesto, también te estoy hablando. He estado en toda esta área por trabajo, medicina y diversión, y todavía tengo que asistir a una reunión en la que alguien no me dio un abrazo que tanto necesitaba. USTED es mi familia y había tantos de USTEDES en el foro que me enamoré de mi nuevo hogar de AREA nuevamente.

¡Gracias SETA! Se bendecido. Stephy O.

#### **Actualización del Comité Ad Hoc de 2021 de Búsqueda de Hotel- Christina S.**

- Vea el sábado 25 de enero de 2020 para la Solicitud de sentido del área sobre la Propuesta del Comité Ad Hoc
- Preocupaciones / preguntas:
  - Las mismas inquietudes / preguntas se abordaron el domingo 26 de enero que ya fueron respondidas el sábado 25 de enero
  - Troy B-D. preguntó si podríamos agregar más salas de descanso adicionales si las necesitábamos. Christina S. dijo que definitivamente podríamos.
  - Allise preguntó si la suite de hospitalidad podría usarse para una sala de reuniones; Christina S. dijo posiblemente
  - Sarah O. preguntó cuál es la diferencia de tamaño en el salón de baile del Sheraton frente al DoubleTree; DoubleTree es más pequeño pero tiene la misma cantidad de sillas y los comités se establecerán fuera del salón de baile
- Una sensación abrumadora de la Asamblea del Área está de acuerdo en avanzar con la firma del contrato propuesto.

#### **Llamado de servidores para Votar – Tammy Z.**

- 99 miembros con derecho a voto estuvieron presentes en la lista (105 miembros se registraron)

#### **NUEVO NEGOCIO**

##### **Posición abierta - Silla multilingüe**

- Pedro A. está dispuesto a defender el puesto y fue votado por la Asamblea del Área

##### **Moción del Comité de Finanzas para agregar una partida al presupuesto - Michelle H.**

- Consulte el sábado 25 de enero de 2020 para ver la Moción para adiciones de partidas individuales al presupuesto del área
- La moción fue aprobada por unanimidad por la Asamblea del Área

#### **Anuncios - Rick M.**

- El comité de TI solicitó que se creara un nuevo Comité Ad Hoc con respecto a los Servicios de Cloud para nuestra Área; TI no tiene el tiempo y los recursos necesarios para manejar; Ron C. reunirá al comité con miembros del comité de TI y miembros que no son miembros de TI; Buscando un servicio que se adapte mejor a nuestra área
- Los resultados del Comité de inventario ad hoc fueron hacer un inventario del Comité de área; ha pedido a Jon S., ex delegado, que investigue
- Las revisiones de descripción de trabajo ocurren en años pares de nuestra rotación; todos aquellos que ocupan un puesto, incluidos los MCD, deben revisar sus descripciones de trabajo; Tammy Z. presidirá este comité fantasma con respecto a las descripciones; querer tener en la agenda de la asamblea de julio de 2020
- Los talleres de RSG se abordaron en el Comité de inventario ad hoc; Afirmaron que era necesario realizar algunos cambios en los Talleres de GSR, específicamente el taller de GSR avanzado y hacerlo continuo durante toda la rotación y que cada taller es siempre diferente para obtener más conocimiento; Christina S. estudiará estas mejoras.

#### **Anuncios - Christina S.**

- Hay anfitriones para todas las asambleas para 2020
  - Distrito 82 serán anfitriones de abril
  - Distrito 90 será anfitrión de julio
  - Distrito 65 serán anfitriones de octubre
- 30a Conferencia Anual de Unidad, 21-22 de febrero de 2020 en el Distrito 33
- Reunión de presupuesto 2021 en el Spring Branch Memorial Club el 29 de febrero
- Taller de escritura de Grapevine patrocinado por el Distrito 31 el 14 de marzo
- La 74ª Convención Anual del Estado de Texas es del 12 al 14 de junio en Fort Worth, TX
- Convención internacional 2020 en Detroit, MI, del 2 al 5 de julio de 2020
- SWAARSA en Amarillo, TX en octubre de 2020

#### **Reunión de Cierre - Declaración de Responsabilidad**

## Taller RSG

Inaugurado con serenidad oración seguida de presentaciones.

Alojado por Kris H.-P69 / A67 Alt Delegate

Los GSR actuales se consideran todos como GSR del Panel 69 en correspondencia con el número de nuestro Panel Delegado Troy B-D. Cada término tiene una duración de dos años correspondiente al período del Delegado. Por lo tanto, cualquiera que comience como GSR ahora comienza a la mitad de la rotación actual del panel.

Presentación enfocada sobre el material contenido en la página web de GSR de [www.aa-seta.org](http://www.aa-seta.org)  
Pasamos por el proceso de asegurarnos de que todos los presentes participaran en la lista de correo SETA-Announce.

Se discutió el Manual de Servicio de AA y el Patrocinio de Servicio Animó a todos a pasar tiempo revisando el contenido de la página GSR.

Discutió el Calendario de Área y los eventos esperados a los que se espera que asistan los RSG. Estas incluyeron las reuniones de conciencia de grupo del grupo que representan, las reuniones mensuales del distrito y las asambleas trimestrales del área.

Las agendas de la asamblea de área, las minutas de la asamblea, los informes del tesorero y otra correspondencia de anuncios de SETA le dan a los RSG la información que necesitan para recuperar y compartir con su grupo.

Octubre de los años pares es la asamblea electoral, y muchas posturas son elegidas por el Procedimiento del Tercer Legado. La Asamblea de abril generalmente se enfoca en las Mesas Redondas considerando los próximos temas de la Agenda de la Conferencia de Servicios Generales que el Delegado selecciona para obtener una perspectiva amplia de las opiniones de los miembros de nuestra Área.

Póngase en contacto con los MCD, los oficiales de área y los delegados anteriores para conectarse con un patrocinador de servicios.

Cubrió la página de contacto de área para enviar correos electrónicos a servidores de confianza específicos.

Cerrado con declaración de responsabilidad.

## Informes del comité de servicio

**Archivos - Eddie R.**

Soy alcohólico y mi problema es Eddie,

Quiero decir buenos días y feliz año nuevo a todos para el año 2020 ...

Sentido la Asamblea de octubre, el Comité de Archivos ha tenido una agenda escasa pero aún pudo compartir la Historia de AA de S / E Texas donde se presentó ...

El fin de semana del Foro Regional fue un éxito con el "Spread" que pudimos lanzar a último momento. Se nos indicó que se nos permitían 2 mesas, pero al comienzo del día 2 teníamos 4 mesas llenas de SETA Historia que incluían una exhibición que nos dieron esa mañana del Distritos Lingüístico, que recibió MUCHA atención del lado hispanohablante del compañerismo. (Muchas gracias)

También nos encargamos de asistir al Taller Nacional de Archivos de AA en Detroit, MI, este año, donde pudimos recibir una fuente de información sobre el manejo de materiales de archivo, así como la digitalización y el almacenamiento en la nube. También compramos grabaciones de todos los oradores y talleres para que no se perdiera nada. Me impresionó especialmente la historia de cómo The Oxford Grupo pudo llegar a nuestros cofundadores antes de que se conocieran, en los que se basa nuestra nueva pantalla.

El 19 de octubre fui invitado a presentar la Historia de AA en Houston y cómo fue la primera reunión al oeste del Mississippi. Me dijeron que había una asistencia de unas 60 personas (pagando a los clientes no menos) donde "elaboré" la historia del Grupo Oxford y recibí algunos comentarios realmente buenos. Este estímulo me hizo juntar las piezas para nuestra nueva exhibición.

Como se anunció en la Asamblea de octubre, recibimos una oferta de Intergroup para trasladar nuestro Repositorio a sus instalaciones. Esta mudanza nos llevaría de regreso a nuestra casa original y le ahorraría al área una cantidad considerable de dinero en alquiler. Después de las negociaciones sobre el alquiler y la remodelación necesaria, la mudanza en sí misma se ejecutó el 14 de diciembre de 2019, lo que dio tiempo para ordenar el espacio antiguo para dejarlo en los mejores términos con la compañía administradora. Ahora tenemos una sala llena de cajas apiladas y estanterías desarmadas para configurar, lo que podría ser una tarea difícil, pero lo más importante ... Tenemos espacio para crecer.

Dicho esto, quiero agradecer a todos los miembros y voluntarios dedicados del comité que dieron su tiempo y talentos a nuestra causa tanto en los fines de semana de preparación como en los de mudanza consecutivos. También quiero agradecer a nuestro actual Delegado Alt, Presidente de Área, Secretario Ejecutivo y Junta de Síndicos del Intergroup por hacer posible este movimiento.

En amor y servicio  
Eddie R.  
Área 67 Archivos Comité Silla

#### **CFC - Roy E.**

Gracias por permitirme servir como presidente de CFC. En el año de 2019, habíamos recaudado casi \$ 70,000 para libros a través de nuestro programa de latas azules. Todo lo cual fue para literatura para prisiones y cárceles. Nuestro programa de correspondencia ha acumulado 100 participantes dispuestos a escribir cartas a los miembros encarcelados y ayudar con nuestro programa de prelanzamiento. Si desea participar en esto, hay hojas de inscripción y folletos en nuestra mesa. Hay varias reuniones a las que puede asistir en nuestra área 67 cárceles todos los días. Sal y haz una reunión. Buena posibilidad de que te enganches. Una serie de talleres / presentaciones están programadas para 2020, incluida una capacitación de TDCJ en nuestra oficina local de Intergroup o tal vez en uno de nuestros grupos o clubes locales aquí en el Distrito 81 o en algún lugar de nuestra ÁREA en los próximos meses. SETA CFC organizó la Conferencia Nacional de Correcciones en noviembre en el DoubleTree. Tuvimos 389 asistentes registrados, incluidas 42 becas. 204 para el banquete. Se reservaron 317 habitaciones, lo que superó la garantía original. Hubo personas de más de 51 áreas que participaron. Tuvimos reuniones en seis instalaciones correccionales a las que asistieron 24 asistentes a la conferencia. Habíamos recibido \$ 4000 de dinero de semillas y \$ 5000 fueron devueltos al Comité Asesor de NCC al cierre de la conferencia y se enviaron otros \$ 2000 cuando contamos. Quisiéramos agradecer a los comités que apoyaron esto, así como a Troy que abrió esto y agradecer a nuestros otros servidores de confianza. La conferencia en sí fue un éxito como lo señalaron todos los asistentes. Hubo un fuerte mensaje de recuperación detrás de las paredes comunicado por todos los que asistieron. Eso es todo por mi informe y una vez más, gracias por dejarme servir

Roy E. SETA Presidente de CFC

#### **CPC - Dave L.**

Propósito del Comité de CPC: "Miembros de C.P.C. los comités informan a los profesionales y futuros profesionales acerca de A.A., qué somos, dónde estamos, qué podemos hacer y qué no podemos hacer. Intentan establecer una mejor comunicación entre A.A. y los profesionales, y encontrar formas simples y efectivas de cooperar sin afiliarse." - reimpresso de Cooperación con el Professional Community Workbook, página 5, con permiso de A.A. World Services, Inc. Este trimestre el Comité de CPC:

- Presidentes actuales del comité:
  - Presidente del CPC - David L.
  - Presidenta alternativa del CPC - Rosemary J.
  - Secretaria del PCCh - Rita
    - Alt. Secretario - Kristi A.
  - Veterano del PCCh / Militar / Policía / Presidente del Departamento de Bomberos - Bill A.
  - Presidenta del clero del PCCh - Kristi N.
  - Silla de hospital de CPC - Elissa R.

- Presidente de la Corte de CPC - Rosemary J.
- Posiciones abiertas dentro del Comité de CPC:
  - Cátedra Profesionales CPC Colegio
  - Presidente del Programa de Asistencia para Empresas / Empleados de CPC
- Continuó el proceso de creación de un nuevo programa hospitalario de 12 pasos para el Área 67 similar al que se está implementando actualmente en el oeste de Washington (Área 72) y el Área 93 en California central:
  - Me reuní con el personal del MD Anderson West Houston.
    - Siempre que sea necesario A.A. literatura e información
    - Conexión con el campus central / principal de MD Anderson
  - Reunión con el personal metodista de West Houston - 30 de enero
  - Continuar presentando activamente el programa a hospitales y áreas específicas donde tenemos un número suficiente de miembros para realizar las llamadas de 12 pasos: necesitamos A.A. miembros para ayudar: comuníquese con el presidente de CPC o asista a una reunión mensual de CPC para obtener más información
- ¡La presentación de Bill A. y Vern P. al personal principal del hospital de VA y otra administración en Houston fue bien!
  - Más de 20 miembros del personal en asistencia
  - Trabajando para comenzar solicitó nuevos A.A. reuniones diurnas
- Envié cartas y llamadas a los departamentos de libertad condicional dirigidos por Rosemary J.
- Creación de descripciones de puesto para roles de subcomité

Necesitamos tu ayuda:

Las posibilidades de transmitir el mensaje llegando a profesionales son casi ilimitadas. Pero necesitamos gente, mucha gente. Necesitamos miembros, grupos y distritos que aprendan a llevar el mensaje siendo "Amistosos con nuestros amigos" como a Bill le gustaba llamarlo.

Si su distrito no tiene un comité, considere comenzar uno y postularse para su puesto de presidente

Asista a la reunión del CPC de área, cualquier miembro de AA puede asistir y ser miembro del comité, no es necesario que tenga un puesto elegido para unirse.

Entonces, únete a nosotros:

Nos reunimos el primer lunes de cada mes a las 7:30 pm en el Spring Branch Memorial Club, o puede unirse a través de ZOOM, ID de la reunión: 632 634 860 (<https://zoom.us/j/632634860>).

Para obtener más información o para ayudar, contáctenos en [cpc@aa-seta.org](mailto:cpc@aa-seta.org)

En servicio,

David L. - Presidente, Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional (CPC), SETA (Área 67)

Rosemary J. - Presidenta suplente, Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional (CPC), SETA (Área 67)

#### **Finanzas - Michelle H.**

- El comité continúa reuniéndose mensualmente usando Zoom el tercer sábado a las 10:00 am, excepto durante los meses de la Asamblea. El enlace Zoom no cambia cada mes y se puede encontrar en la página web de Area Finance.
- Parece que estamos agregando más recursos a nuestra página web de finanzas cada mes. Esta será nuestra principal fuente de comunicación con el Área en relación con todo lo relacionado con las finanzas. Utilice este recurso para obtener información sobre reuniones, comités y presupuestos, actas y enlaces de correo web del Comité de Finanzas.
- Recibí extractos bancarios del Tesorero para su verificación. Ron está haciendo su trabajo, está informando con precisión. Creo que es importante hablar de esto porque genera transparencia, seguridad y confianza.
- El comité revisó la descripción del puesto de Presidente de SCAP para ayudar al Tesorero del Área a comprender la asignación de fondos de SCAP.
- Se han comenzado los preparativos para la reunión de presupuesto propuesta para 2021. La reunión de presupuesto se llevará a cabo el 29 de febrero de 2020 1: 30-3: 30 pm en el SBMC, el volante se ha vinculado en la página web. Queremos probar que esta reunión esté abierta a todos, entendiendo que los que no tienen presupuesto asistirán solo como observadores.
- Se presentará una moción para que se agreguen las líneas de pedido de la hoja de trabajo al Presidente del Área para la Asamblea de enero. Es necesario agregar líneas de pedido del Foro regional / SWRAASA Host.
- Tres miembros del comité están creando una presentación en Power Point para abordar las inquietudes y los malentendidos de los miembros del Área de financiar completamente al Delegado ante el GSC. Se realizará un taller en la Asamblea de abril de 2020 inmediatamente después de la presentación del presupuesto.

- El Comité de Finanzas ha creado un Sistema de Lotería de Comités para implementar en la Reunión de Presupuesto de 2021. El comité acordó por unanimidad el siguiente sistema:
  - Comité de Lotería Candidatos a la Lotería:
    - Taller de archivo nacional
    - Convención de CFC
    - Taller de TI NAATW
    - TFC Bridge the Gap
  - Los candidatos a la Lotería del Comité serán colocados en un "sombbrero" cada año.
  - El taller financiado en años anteriores no se colocará en el "sombbrero" el año siguiente.
  - El comité retirado del "sombbrero" será financiado para asistir a su taller. Sin embargo, si el Área puede financiar a todos los Candidatos a la Lotería del Comité, lo haremos.
  - Si un Comité quisiera cambiar de posición en la lotería. El presidente de ambos comités debe estar de acuerdo con el cambio.
  - Si algún Comité quisiera ser agregado a la rotación de la Lotería del Comité. El "nuevo" Taller se agregará al "sombbrero" del próximo año.
  - Cualquier comité puede presentar una moción a la Asamblea para obtener fondos para asistir a su taller fuera de la lotería.
- Revisó la oferta de arrendamiento del Comité de Archivos de Intergroup para mover su repositorio a su ubicación. El Comité de Finanzas respalda esta oferta y cree que es una decisión saludable para el Área en su conjunto en este momento.
- Se discutieron los fondos de la Cena de Gratitud y el comité acordó por unanimidad un plan final para dichos fondos para ayudar al Tesorero del Área a llevar a cabo las tareas según lo solicitado por la Asamblea.
- El comité continúa trabajando en los elementos de "rastreador", nuestro objetivo es completarlos antes de fin de año.
- No se realizó ninguna reunión de enero, el comité se registró por correo electrónico con las actualizaciones de los proyectos en curso.
- Preparado para la Asamblea trimestral de enero.
  - Moción con respecto a las partidas presupuestarias de la hoja de trabajo presentadas al Coordinador de Área con 45 días de anticipación.
  - Informe trimestral del comité cumplido por actas.
- Tomé varias notas de los próximos artículos para que Finanzas los revise en los nuevos negocios del Área en la Asamblea de enero.

**Grapevine** - Kimberly L.

Proyecto Llevar el Mensaje 2020: ¿QUIERES AYUDAR A OTRO ALCOHÓLICO?

"AA es más que un conjunto de principios; es una Sociedad de alcohólicos en acción. Debemos llevar el mensaje, de lo contrario nosotros mismos podemos marchitarnos y aquellos a quienes no se les haya dado la verdad morirán". -Bill W., julio de 1955, El lenguaje del corazón.

El comité del Área 67 de Grapevine quisiera alentar a nuestros distritos, grupos e individuos a participar en este proyecto. Estoy seguro de que algunos de ustedes dirán, me suscribo, pero ¿saben si el que está sentado a su lado en una reunión lo hace? ¿O el tipo que acaba de arreglárselas todo un año sin tener que escapar a la botella? ¿O tu patrocinador o incluso tu patrocinador? ¿Qué tal su cárcel local o el consultorio de su médico? Todos podemos hacer un poco más de lo que estamos haciendo. Tarde si solo mencionas a otros sobre el mensaje impreso. O tal vez conviértase en el representante de Grapevine de su grupo o distrito. Le damos la bienvenida a cualquier forma en que desee participar en este proyecto. Su comité de área recogerá el recuento de todas las suscripciones durante los próximos 6 meses. Le pido a los MCD que mantengan el recuento de todos los grupos que presenten evidencia de nuevas suscripciones desde enero hasta el último día de junio.

Gracias por la oportunidad de ayudar a llevar el mensaje impreso,  
Kimberly L.  
Area 67 Grapevine Chair

Canal de YouTube AA Grapevine:

En 2017, la Conferencia de Servicios Generales recomendó "que AA Grapevine cree una cuenta de Google para organizaciones sin fines de lucro limitada al Programa para organizaciones sin fines de lucro de YouTube". AA Grapevine, Inc. actualmente está mostrando contenido en el canal, de acuerdo con los principios y derechos de autor de AA. El canal se llenó por primera vez con un PSA atractivo y aprobado por la Conferencia de AAWS: " Puertas", una versión animada de la historia grabada de un miembro para el Proyecto de Audio GV y dos clips detrás de escena de la planta donde se imprimen las revistas. Desde entonces, hemos agregado un cronograma de la creación de nuestro Libro Grande, así como una discusión de uno de nuestros Fideicomisarios Clase A sin alcohol sobre el uso de AA Grapevine en el trabajo de CPC (Cooperación con la Comunidad Profesional). La expansión de la colección de YouTube AA Grapevine está en proceso, con el objetivo final de alojar contenido de video que pueda ser útil o de interés para los miembros, el público en general y la comunidad profesional. La primera serie estará bajo el paraguas de "Videos explicativos" que servirán para transmitir información útil sobre diversos temas con el fin de agilizar el acceso al contenido multimedia. Esto se lanzó con el lanzamiento de videos animados para celebrar nuestro 75 aniversario en inglés y español. La "sección de comentarios" en la página de YouTube está deshabilitada. Vaya a [www.youtube.com/c/AAGrapevine](http://www.youtube.com/c/AAGrapevine) para ver nuestra página de YouTube. Cualquier pregunta o comentario relacionado con el canal de YouTube AA Grapevine debe enviarse a [prodcoord@aagrapevine.org](mailto:prodcoord@aagrapevine.org).

**IT - Stephenie O.**

Hola SETA, 67

Mi nombre es Stephy O. y soy alcohólico. Soy el presidente del comité de TI de su panel 69, y este es el informe oficial de su comité de TI de superhéroes digitales.

El Comité de TI se encarga de la supervisión de los activos de tecnología de la información del área: hardware, software y el sitio web del área.

Esta supervisión incluye actualizaciones de todos los equipos / activos además del sitio web actual y el nuevo sitio web en construcción.

(Propósito del sitio web: [http://www.aa-seta.org/itpolicy/GL\\_Web\\_Guidelines.pdf](http://www.aa-seta.org/itpolicy/GL_Web_Guidelines.pdf))

El propósito del sitio web será ayudar al Área del Sudeste de Texas (SETA) en la ejecución de su misión facilitando el intercambio de información sobre A.A. actividad dentro del Área 67 y la estructura de servicios generales dentro de la cual reside. Su objetivo es ser una herramienta de comunicación para aquellos involucrados en Servicios Generales dentro del Área del Sureste de Texas, así como proporcionar a los individuos A.A. miembro con información sobre nuestros Servicios Generales y el Área 67 relacionada con A.A. ocupaciones.

Reuniones del comité:

Mensualmente el cuarto sábado de 10 a.m. a 12 p.m. en el SBMC (1)

1200 Blalock, Suite 378, Habitación C

Houston, TX 77055

Trimestralmente en la Asamblea del Área de SETA, sábado de 4:45 p.m. a 6 p.m.

Nuestro comité incluye

Un webmaster, postmaster, secretario, presidente del comité, muchos miembros del comité, todos comprometidos con sus necesidades tecnológicas en relación con SETA 67

1. Actualmente, nuestro sitio web está implementando codificaciones especiales y / construcciones para necesidades específicas de SETA, tales como funciones específicas de contraseña, traducciones y actualización de información.
2. A medida que avanzamos, el comité de TI específicamente ha encontrado que muchos procesos y procedimientos están desactualizados. Por lo tanto, hemos estado tomando decisiones y planes para actualizar nuestros documentos sobre procedimientos.
3. Además, nuestro webmaster ha estado trabajando a través de las necesidades de nuestro sitio web ahora, el futuro muy cercano y luego las necesidades futuras. Nos hemos dado cuenta de que, como comité, necesitaríamos una opinión adicional y / o aportes sobre las necesidades tecnológicas de nuestro futuro sitio web. Decidimos que un comité de ADHOC debería reunirse y encargarse de la investigación de posibilidades para sitios web sin fines de lucro como el nuestro (es decir, capacidades de almacenamiento en la nube, capacidades de mapeo y capacidades de reuniones en línea). Sentimos que tales necesidades futuras ayudarían a ser verificadas y decididas con opiniones externas, sin embargo, los miembros de TI estarán presentes cuando sea posible para apoyar cualquier pregunta, inquietud o explicación de investigación necesaria. Nuestro ADHOC



estaría presidido por el ex delegado Ron y los miembros fueron seleccionados. Las copias del alcance del trabajo del Comité ADHOC de TI estarán disponibles por solicitud individual por correo electrónico.

Recordatorios finales sobre el envío de elementos para su publicación en el sitio web:

1. Para los miembros que envíen documentos para ser publicados en el sitio web: Tenga en cuenta que las Directrices del área para el sitio web nos prohíben publicar cierto contenido, incluidos apellidos, números de teléfono personales y direcciones de correo electrónico personales. Cuando recibimos este tipo de solicitud, tenemos que rechazar la solicitud y solicitar que se corrija.
2. Mientras los rechazos disminuyen, vuelva a leer y familiarícese con las Pautas web de SETA.
3. Además, asegúrese de que, si envía algo para publicar en su distrito, asegúrese de informar a su DCM. Hemos recibido duplicados e información no compartida correctamente.
4. Además, asegúrese de deletrear correctamente los nombres de las personas involucradas.

(El documento completo se encuentra en [http://www.aa-seta.org/itpolicy/GL\\_Web\\_Guidelines.pdf](http://www.aa-seta.org/itpolicy/GL_Web_Guidelines.pdf))

#### **La Viña - Alicia M.**

Los distritos hispanos se hacen presentes al comité permanente de la zona sur, también tienen asistencias a asambleas y convenciones en el área e hispanas acompañan a sus distritos al rol se compartimiento hacen rifas y talleres en los grupos de su distrito.

Y tienen un rol de talleres dos veces al año en los distritos uno febrero y otro en agosto.

Están invitados al próximo taller el 23 de febrero de 2020 en el distrito 64 el domingo a las 10:00 AM en adelante.

Districto	Tesorería	Literatura	Literatura Tesorería	Suscripciones
63	\$200.00	\$319.00	\$60.50	130
64	\$213.50	\$0.00	\$411.95	185
65	\$210.00	\$1,341.00	\$243.00	192
66	\$325.00	\$2,712.75	\$291.00	183
Un Total de Suscripciones				690

¡Felices 24 horas!

Alicia M.

#### **Literatura - Jackie S.**

Me llamo Jackie S.; Soy el Presidente del Comité de Literatura del Área.

El propósito del Comité de Literatura es crear conciencia sobre A.A. Literatura, audiovisuales y otros artículos especiales aprobados por la conferencia.

El comité de literatura del Área se ha reunido el tercer martes de cada mes de 8:30 a 9:30 p.m. mediante reuniones en línea de ZOOM. También nos reunimos durante las asambleas trimestrales de SETA a las 4:30 PM el sábado. No nos reunimos este fin de semana durante la convención. Hay una mesa de exhibición afuera de esta sala que nuestro comité de literatura de SETA ha planeado y preparado para usted y todos los invitados a la convención. Los diferentes folletos son para que los lea y comparta con su grupo de origen de forma gratuita. ¡Sus contribuciones grupales al Área las han pagado! Tenga en cuenta que también hay una tabla de literatura de convenciones SETA y sus contenidos están a la venta. Es principalmente libros.

Nuestra reunión del comité de octubre se pasó discutiendo cuál era nuestra parte favorita y cuál fue nuestra parte más desafiante como presentador en el Taller de Literatura durante la asamblea de octubre. Fue una buena oportunidad para compartir nuestras experiencias personales sobre ese tipo de trabajo de servicio. Lo que es más importante, todos acordamos probar y estar disponibles para presentar nuestros temas de talleres de literatura nuevamente si alguien está interesado en recibirlos.

Nuestra reunión del comité de noviembre fue productiva para conseguir un presidente suplente: Hilton L. y un secretario temporal Willie S. ¡Sí! Luego, todos compartimos y discutimos lo que planeamos enviar a la Oficina de Servicios Generales como respuesta a la primera reunión de A.A. Cuestionario del libro de trabajo del Comité de Literatura.

Aprendimos mucho el uno del otro. En cada reunión, intentamos anunciar cualquier elemento nuevo de Literatura en el enlace "Novedades" en aa.org. Los nuevos videos de lenguaje de señas americano aparecieron en noviembre. ¡Comenzamos la reunión de ZOOM de diciembre con una fiesta navideña! Cada uno usó un sombrero relacionado con las fiestas y trajimos chistes para compartir durante los primeros minutos. Fue una forma divertida de comenzar la reunión. Más tarde, discutimos el propósito de A.A. Regalos de literatura, y luego votamos sobre cuáles serían los regalos de literatura este año. Y nosotros como comité elegimos qué panfletos comprar para nuestra mesa de exhibición para este fin de semana. ¡Se siente tan bien cuando las decisiones se toman en grupo!  
¡Nuestra reunión de enero fue hace solo 4 días, y pensamos principalmente en ideas de lo que podemos hacer juntos y divertirnos este fin de semana!

MCD: si su distrito no tiene un representante de literatura, considere asistir a nuestra reunión del comité en su lugar temporalmente. Todos, sepan que no tienen que ocupar un puesto de servicio de literatura para estar en el Comité de Literatura. Si tiene alguna pregunta sobre el comité, pase por nuestra mesa este fin de semana.

¡Todos son bienvenidos! ¡Esperamos contar con su presencia!  
Por último, planeamos regalar (1) tiempo en libros en inglés y (1) en español por determinar hoy.

**Multilingüe - ABIERTO**  
Sin informe

**Boletín de noticias - Annette C.**  
Ningún informe enviado

**PI – Amy E.**  
Ningún informe enviado

**SCAP – Melanie M.**  
Ningún informe enviado

**TFC - Sarah O.**  
Estimado Área 67,  
El comité TFC continúa actualizando y manteniendo la base de datos de las instalaciones de tratamiento  
• Si tiene instalaciones de tratamiento que se han abierto en su área, envíeme un correo electrónico con el nombre y la ubicación. Estaré encantado de ponerme en contacto con ellos y ponerlos en la lista. Si tiene preguntas sobre una instalación en su área, llámeme o envíeme un correo electrónico a su ubicación y estaremos encantados de enviarle la información

Los distritos continúan trabajando arduamente para facilitar las reuniones en curso en el Área 67.  
• West Oaks Hospital ha pedido ayuda para organizar una reunión ambulatoria.

Oportunidades de servicio

- Presidente alterno
- secretaria

Para obtener más información, comuníquese con Sarah O.

**Intergrupo del Valle de Brazos – ABIERTO**  
Sin informe

**Intergrupo de Houston – Dan K.**

- Intergroup está reuniendo y tiene una lista de oradores para compartir con usted durante las "Noches grupales de oradores". Si desea compartir su experiencia, fortaleza y esperanza, comuníquese con Intergroup al 713-686-6300 para que lo agreguen a la lista.
- Intergroup está trabajando en el Directorio de Reuniones 2020 pronto. Verifique que la información de su grupo sea correcta. Los horarios de las reuniones se pueden actualizar en el sitio web en <http://aahouston.org/support-for-aa-groups/meeting-schedule>, por teléfono o en Intergroup.
- Próximo taller:
  - 28 de marzo 10 am-3pm
    - Servicio en AA- ¿Cómo puedo ser de servicio?
    - El registro de \$ 15 incluye almuerzo y paquete de materiales.
    - Regístrese en línea, por teléfono o en persona

**Intergroup del noveno distrito - Lori H.**

El distrito 9 IG se reúne el próximo 19 de abril a las 2pm. Iglesia Bautista West Gate en Beaumont Texas.

**Oficina Intergroupa Hispana (D63, 64, 65) – Edwin C.**

Ningún informe enviado

**Intergroup Hispano Del SW (D66 y 67) - Andrés P.**

Este Intergroup consiste en una junta de servicio y cinco comités auxiliares, PI, Doce pasos, Literatura, editorial y archivos, y eventos y festividades. También tenemos una página web: [www.intergrupohispanohouston.us](http://www.intergrupohispanohouston.us)

En este momento, el comité de IP está trabajando con los consulados de El Salvador, Honduras y Guatemala. Nos reunimos todos los sábados de 6-8 PM y visitamos grupos todos los viernes. Tenemos 14-18 RI en nuestras reuniones. En este momento hay un total de 28 grupos en nuestro Intergroup. Una vez al mes nos reunimos con el Intergroup de Northside con el objetivo de mejorar el servicio a la comunidad.

En diciembre de 2019, el Intergroup tuvo nuestras elecciones de servicio para la junta y los comités de servicio. Nuestro nuevo presidente - Esteban F., Secretario - Enrique M., Tesorero - Peter R. Además, nos gustaría agradecer a todos los que vinieron a nuestro 15 aniversario de Southwest Intergroup el 12 de enero de 2020.

Con la ayuda de Vern, hemos comenzado el proceso de publicar nuestras reuniones en español en la aplicación Guía de reuniones.

Nuestro próximo foro intergrupal estatal será el 5 y 7 de marzo de 2021 en 1910 N. Britain Rd., Irving, TX 75601.

## Informes de miembros del comité de distrito (MCD)

### Distrito 10 – Katherine M.

Ningún informe enviado

### Distrito 20 - Jakalyn R.

- El Distrito 20 tuvo un año increíble en 2019. Comenzamos a aumentar nuestros GSR que representan grupos en nuestro distrito, y también aumentamos nuestra asistencia a las reuniones mensuales. También estamos trabajando para reclutar personas que sirvan de enlace a los comités de SETA. El Distrito 20 se reúne el segundo jueves del mes de 8: 00-9: 30 pm. Estas son algunas de las cosas que logramos en 2019:
- Tuvimos un almuerzo Bar-B-Que muy exitoso en Lambda que nos permitió hacer que la gente se comprometiera a ser RSG.
- Completamos el estudio de los Conceptos en la A.A. Manual de servicio. Un miembro del Distrito 20 dirigió la discusión, lo que alentó discusiones estimulantes y educativas sobre los Conceptos.
- Sarah L., GSR alternativa, acordó hablar sobre los comités de SETA, que comenzaron en noviembre. Ella ha proporcionado información sobre dos comités en cada reunión, y ha acordado seguir hablando de comités en 2020. Esta es nuestra forma de educar a las personas sobre cómo un enlace puede beneficiarse al asistir a los comités SETA y representar al Distrito 20 en estas reuniones.
- Leímos y discutimos sobre los siguientes panfletos: 1. "El Grupo AA ... donde todo comienza" (Esto nos llevó a varias reuniones mensuales antes de terminarlo), 2. "G.S.R. Representante de servicios generales "y 3." El legado de servicio de A.A. "
- El 28 de septiembre, el Distrito 20 patrocinó un exitoso taller de dos horas titulado "Más se revelará: lo que su patrocinador podría no estar diciéndole". El taller cubrió mejores formas de comunicarse en sobriedad, además de un resumen de la estructura de servicio, cómo la Oficina de Servicios Generales está organizada, y lo que un RSG contribuye a la estructura del servicio. Recibimos comentarios escritos extremadamente positivos después del taller. Decidimos dividir el taller en dos partes el próximo año, ya que podemos cubrir el material de manera más fácil y completa.
- En octubre, en el Foro Regional de AA, el DCM alterno George S. representó al Distrito 20 en una parodia temática del Mago de Oz para promover la Convención Internacional el próximo verano en Detroit. Llegó a jugar al Espantapájaros.
- En noviembre, el Distrito 20 votó para contribuir con \$ 500 cada uno al Intergrupo, la Oficina de Servicios Generales y SETA. También votamos para comprar dos suscripciones de Grapevine para el Distrito 20 que podamos compartir. Investigamos la posibilidad de proporcionar Big Books a las bibliotecas públicas de nuestro distrito. Sin embargo, aprendimos que otro grupo ya está cumpliendo esa necesidad.
- En noviembre en Round Up, tuvimos una mesa en el evento, donde proporcionamos materiales sobre el Distrito 20, y hablamos con personas sobre ser RSG de sus grupos que aún no están representados en las reuniones del Distrito 20.
- Como nos centramos en el servicio estudiando los Conceptos y trabajando en grupos oscuros, invitamos a Betsy G. y Ron C. a compartir sus historias sobre el servicio y lo que el servicio significaba para ellos. Fue una oportunidad maravillosa para escuchar dos grandes historias que nos inspiraron a seguir invitando a otros a unirse a nosotros en el trabajo de servicio para Alcohólicos Anónimos.
- En nuestra reunión de diciembre, tuvimos la oportunidad de escuchar el informe de nuestro Delegado, Troy D. sobre la Conferencia de Servicios Generales. Kris H. estuvo presente en su papel de Delegado Alterno. Como de costumbre, Troy fue un orador sobresaliente, y él y Kris respondieron preguntas que algunos de nuestros miembros tenían sobre sus experiencias en la conferencia.
- Finalmente, nos gustaría expresar sentimientos de gratitud a Betsy G. por ser un socio importante para el Distrito 20 en nuestro viaje hasta 2019. Su disposición a asistir a nuestras reuniones de distrito, ayudarnos a hablar sobre cambios y desafíos, y responder preguntas cuando La dirección necesaria ha sido muy valiosa. Gracias, Betsy, por permitirnos crecer, cambiar, desarrollar y aprender de nuestras experiencias como distrito.
- En 2020 estamos muy entusiasmados, ya que tuvimos cuatro nuevos RSG que representan a diferentes grupos en nuestra reunión de enero.
- Nuestro DCM alternativo, George S. comenzó a estudiar la geografía de nuestro distrito, y se dio cuenta de que tenemos entre 50 y 75 grupos en el centro médico y hasta 610 en el sur que nunca estuvieron en nuestra lista de grupos Dark and Light. Tenemos una gran oportunidad para proporcionar información a estos nuevos grupos sobre el Distrito 20 y apoyarlos en la elección de los RSG para que vengan a representar a sus grupos en nuestras reuniones de distrito.

- Continuaremos contactando a nuestros grupos Oscuros en Lambda y otras áreas de nuestro distrito para aumentar nuestra asistencia a las reuniones de distrito y área.
- Estamos planeando un almuerzo para los grupos del centro médico y los nuevos grupos que hemos descubierto, ya que nuestro almuerzo en Lambda el año pasado fue todo un éxito.
- Hemos decidido tener dos talleres este año, ya que nos dimos cuenta de que necesitábamos dividir nuestro último taller en dos talleres. Tuvimos una gran asistencia el año pasado; por lo tanto, esperamos ofrecer estos talleres.
- Jeff A., nuestro Tesorero, acordó continuar ayudándonos a leer y discutir sobre A.A. folletos Hizo un gran trabajo al guiarnos en la discusión del panfleto, "La Palabra de Dios". Nos brindó a todos la oportunidad de ver cómo podemos apoyar a nuestros compañeros de A.A. que son ateos o agnósticos.
- Betsy G. formará parte del Distrito 20 durante mucho tiempo.

### **Distrito 31 - Patty H.**

¡Saludos desde el Distrito 31!

Soy Patty H., la nueva DCM del Distrito 31, y estoy muy entusiasmada con el servicio en nuestro distrito. El Distrito 31 tiene más de 40 grupos y estamos ubicados en la esquina noreste del área del Sureste de Texas 67. Nos reunimos el tercer domingo de cada mes a las 2 pm-4pm en el salón de reuniones 494 en Porter, Tx.

Desde la última asamblea en octubre, hemos estado muy ocupados. El 16 de noviembre tuvimos un día de Fundadores maravillosamente exitoso con más de 50 asistentes. Gracias a nuestro presidente de Archivos, Rick C., los oradores y la comida fueron fantásticos.

En diciembre, tuvimos una reunión festiva y divertida del Distrito / fiesta de Navidad con una deliciosa cena de suerte y un divertido juego de AA "Wheel of Trivia" con risas, baloncesto y los ganadores recibieron mucho chocolate. ¡El Distrito 31 sabe cómo divertirse!

Tuvimos nuestra primera reunión de distrito este año el 19 de enero. Más de 30 personas asistieron mientras continuamos nuestra dedicación al servicio. Nuestra DCM alternativa es Cheryl M. y ella tiene grandes planes para talleres fantásticos este año. Nuestro primer taller será el 14 de marzo en el Spring Group en colaboración con el comité del Area Grapevine para compartir con nosotros cómo escribir nuestra historia y presentarla. Estoy muy agradecido de tener colegas tan maravillosos y dedicados al servicio en el Distrito 31.

Nos encantan AA Trivia y CHOCOLATE y estamos decididos a divertirnos, ser de servicio y apoyarnos mutuamente. Si tiene alguna trivía AA realmente buena, hágamelo saber.

Hemos seguido produciendo nuestro propio manual de GSR que ha proporcionado a nuestros GSR información importante y alentadora. Si está interesado en nuestro manual, ¡con gusto se lo mostraré!

Estoy EXCITADO y muy agradecido por esta oportunidad de servir.

En servicio amoroso,  
Patty H.  
DCM Distrito 31

### **Distrito 32 – Rick L.**

El Distrito 32 se reúne el segundo domingo de cada mes en el club de campeones. Tenemos el apoyo de 10-15 GSR en la mayoría de las reuniones. Hemos reunido un gran grupo de RSG y personas del comité para ayudarnos a llevar el mensaje a los alcohólicos.

Estamos planeando varios talleres con temas relacionados con la literatura y el CPC.

Nuestro primer taller del año se enfocará en literatura y el folleto grupal. La fecha es el 22 de febrero en la Iglesia Episcopal St. Andrews en las Alturas.

Continuamos distribuyendo literatura que incluye libros grandes y paquetes para recién llegados a grupos en el distrito. Elegimos un nuevo Secretario y un nuevo Alt DCM. También estamos buscando ocupar puestos vacantes en el comité. Se pidió a todos los RSG que trajeran a los miembros interesados a la próxima reunión de distrito.

Estamos agradecidos por el apoyo financiero de los grupos en el Distrito 32 y tenemos el desafío de encontrar más formas de distribuir nuestros recursos financieros. Estamos discutiendo formas adicionales de llevar el mensaje

posiblemente financiando traductores de ASL para reuniones en el distrito. Los miembros continuarán discutiendo esto en los próximos meses.

Concluimos cada reunión con una sesión de intercambio grupal donde se invita a cada RSG a compartir problemas y soluciones.

Se alentó a todos los miembros a anunciar la convención anual de SETA la próxima semana en Galveston.

Rick L  
MCD D32

### **Distrito 33 – Tony W.**

Tony W, DCM33. Tenemos 34 grupos y, después de la investigación y algunas actualizaciones, 99 reuniones activas a la semana. He estado visitando reuniones en busca de oscuras y hay algunas, en realidad 36 reuniones fuera del Registro del Área. Dos, Plantersville y Navasota se han encontrado realmente en auge y próspero, pero no tenían idea sobre el Distrito o nuestra función. Este último trimestre, el 30% de las reuniones están representadas por los RSG en el Distrito, que ha bajado un 5% pero aun así desde hace un año. Buscando ver qué se necesita para actualizar nuestra lista con el Registrador de área y / o la OSG a continuación.

Tony A. continúa haciendo un trabajo estelar como CPC. Actualizaciones mensuales sobre todas las reuniones que ha tenido y presentó su Presupuesto anual para CPC en diciembre, que fue aprobado por unanimidad. Además, la secretaria de distrito Suzanne M. está haciendo un trabajo maravilloso.

Mike D. Delegado Panel 49 renunció al Tesoro y al Distrito por razones de salud. Recibió una gran ovación, muchos abrazos y algunas lágrimas (principalmente mías) y muchas cálidas despedidas. Fue un momento espectacular en nuestro día por lo demás tumultuoso.

Las finanzas siguen creciendo y son buenas, y prometí no mencionar el nombre de Troya en ninguna parte de esta parte. Hice mi primera moción como DCM en diciembre para enviar a la persona que paga el dinero al tesoro, ya sea una tarjeta de agradecimiento o una tarjeta de Navidad del distrito. Me criticaron por sugerir que "agradecemos a las personas por hacer lo que se supone que deben hacer" y la moción no recibió un segundo. Posteriormente cayó. Me abstendré de hacer más comentarios al respecto.

Tuvimos un poco de discordia dentro del Distrito, ya que uno de nuestros comités decidió informarnos que "eran una estructura de servicio diferente a la del Distrito, tenían sus propias directrices y su propio presupuesto", que modificaron dentro del subcomité pero que todavía están utilizando Fondos grupales. En nuestro próximo Comité de Distrito, una disculpa por declaraciones erróneas y una petición de consideración cuando se escuchan y se discuten para ajustar su reserva prudente (nuestro) Comité a una determinada cifra. Esa cifra no es importante y esta coyuntura particular.

Meeting Guide también ha sido un área de discusión. Al hablar con appsupport@aa.org, nos informaron que en realidad podríamos ingresar o descargar nuestra base de datos manualmente al intergrupo de Houston que ha estado ofreciendo asistencia durante algún tiempo. Leí la carta de AAWS indicando los hechos y pregunté si alguien quería hacer una moción para seguir adelante. La moción fue secundada y aprobada por todas las partes, pero BVIG, que posteriormente se levantó y renunció, y abandonó la reunión. Estamos tratando de trabajar a través de eso mientras hablamos aquí.

Todo eso sucedió en nuestro segundo Distrito Round Robin la semana pasada, incluyendo una cena de Chile y un gran orador de Temple organizado por el Grupo Cameron. Todo el Distrito se presentó para esto y estaban sentados y listos a la 1:42 cuando entramos. La reunión continuó y luego concluyó según las restricciones de tiempo y todo el Distrito, excepto uno, se levantó y se fue sin comer ni escuchar al orador. Nuevamente, me abstengo de comentar.

Tenemos una nueva instalación de tratamiento en nuestro condado. Eventualmente tendrá 32 camas y en este momento tenemos de cinco a siete nuevos asistentes a dos reuniones por semana. Llevamos una reunión allí también, pero es un secreto.

El Consejo de Brazos Valley sobre Alcohol y Sustancias (BVCASA) nos contactó a través de la División de Libertad Condicional de TDCJ sobre reuniones para hombres y mujeres los viernes, sábados y domingos de 7:00 p.m. a 8:00 p.m., tanto para hombres como para mujeres voluntarias. No hubo respuesta después de responder y configurarlo, pero recibimos noticias de la Cárcel del Condado de Washington sobre las reuniones establecidas en mayo y la literatura ya

había sido entregada. Eso tuvo problemas en el condado el año pasado, pero ahora está resuelto y avanza para programar y examinar a los asistentes.

Como no hay presentación ahora, escribiré esto debido a esta disculpa. "Para todos los afectados, en la última Asamblea, hablé erróneamente del Almuerzo de Gratitud de la Conferencia de Unidad como una recaudación de fondos. No lo es y no se intercambia dinero. La entrada es proporcionada por el Comité de la Conferencia de la Unidad y el resto es comida compartida. Realmente me disculpo si causé preguntas u ofendí a alguien más de quien aún no he tenido noticias. Esa no era mi intención. Había razones por las que sucedió, pero nunca una excusa. Cae sobre mí, por eso me disculpo humildemente. Y para ese fin debo decir que el almuerzo pareció un gran éxito. El Brazos Club estaba lleno de panzas y el orador era realmente bueno. La siguiente es la Conferencia de Unidad del Distrito 33 del 21 al 22 de febrero en Kurten Texas. Ocho oradores, las cuatro comidas proporcionadas, talleres y guardería proporcionados.

#### **Distrito 40 – Reino F.**

¡Saludos desde el Distrito 40!

Nos reunimos el segundo martes de cada mes en el Spring Branch Memorial Club 1200 Blalock Rd. Bldg. # 378, Sala B Houston, TX 77055 a partir de las 7:15 pm.

En la reunión de noviembre, nuestro Panel SETA 69 Delegado Troy B. y Alt. El delegado Kris H. presenta el informe de los delegados.

Las posiciones actuales de nuestros comités están ocupadas, pero nos faltan 3 Archivos, PI y TFC.

En la reunión de diciembre tuvimos la cena festiva y la reunión.

En la reunión de enero, hicimos que la presidenta del Comité del Área de Grapevine, Kimberly L., presentara el Grapevine & La Viña a los miembros y les mostró cómo podemos tratar de poner en marcha las suscripciones.

En la reunión de enero tuvimos elecciones para cambiar al Tesorero. Rick N tuvo que renunciar y el Tesorero Alt Mike W. dio un paso al frente y elegimos a Scott B como Tesorero Alterno.

En la Convención SETA del 24 al 26 de enero, los 3 grupos de nuestro distrito Katy 12 x 12, Rule 62 y Wild West patrocinarán la cena del viernes por la noche en la Sala de Intergrupo de Houston.

En servicio,  
Reino F.  
D40 MCD  
dcm-40@aa-seta.org

#### **Distrito 51 - Steven W.**

Ningún informe enviado

#### **Distrito 52 - Meece' T.**

¡Saludos desde el Distrito 52!

Reunión del Distrito 52 cada primer martes de mes en el Consejo de Fort Bend, en 10435 Greenbough, Suite 250, Stafford, TX 77477 7:00 pm-8:30pm.

o La reconstrucción se ha convertido en nuestro enfoque principal, salir y establecer relaciones con cada grupo registrado en nuestro Distrito se ha convertido en un proceso muy lento. cada grupo Continuamos en el Año Nuevo con el mismo objetivo de que cada grupo será tocado al final del año. Sin embargo, sigo teniendo el tamaño correcto y he entregado a nuestra Autoridad Suprema el resultado. Cada miembro del comité ha adoptado 5 grupos, comprometiéndose a conectarlos a AA en su conjunto. Cuando contactamos a cada grupo, nos aseguramos de que la información del grupo esté actualizada, que aún se estén reuniendo, en las mismas fechas y horas; Ayudar al delegado a mantener actualizada la lista.

- Noviembre de 2019: el comité ha vuelto a priorizar sus objetivos para incluir sesiones de intercambio de GSR y capacitación del manual de servicio. El presidente del comité tuvo una epifanía durante la Asamblea del Área de octubre, para atender a las personas que asisten a la reunión mensualmente. Se preguntó al Comité cómo el Presidente podría servir mejor a los miembros existentes. Me gustaría que alguien que trabajara para el Distrito 52 creciera y mejorara por su servicio.
  - El Comité votó para enviar DCM entrante y DCM alternativo a SWAARSA porque no tenemos un suplente este término y tenemos fondos sin un propósito declarado. El Presidente del Distrito entregó el informe final para el Foro Regional del Suroeste y los folletos fueron compartidos desde la Oficina de Servicios Generales.
  - Diciembre de 2019: el Comité continuó en contacto con los grupos existentes y dio la bienvenida a un nuevo RSG del grupo de Tri-Cities, Susan P. y se completó el registro tanto para Susan como para su Suplente. El comité terminó los Conceptos y se les dio la Lista de Verificación de Tradiciones de Grapevine junto con un artículo "Cómo luchar de manera justa". De nuevo, esto ayudará a los GSR a manejar el grupo consciente y tal vez les ayude un poco en sus vidas personales.
  - Enero de 2020: el Comité experimentó dos pérdidas, tanto el Secretario como el Tesorero renunciaron simultáneamente. El presidente del distrito solicitó al Comité que buscara reemplazos y prometió continuar avanzando. Los fondos no se recaudaron durante la reunión porque el Tesorero tiene todos los materiales para depositar e informar. El DCM preparará las actas de enero y febrero Y preparará el informe del Tesorero para ambos meses. Los minutos de enero son necesarios para eliminar a ambos individuos de la cuenta bancaria del Distrito. Se requiere la presencia del Secretario y del Tesorero para llevar a cabo este negocio también. El DCM tiene acceso a la cuenta bancaria y, una vez revisados, los depósitos se han realizado, excepto por una contribución en efectivo de \$ 50 realizada por Sienna Solutions en la reunión de octubre de 2019. Aunque este asunto es urgente, creemos que no ha habido ningún robo hasta la fecha.
- El distrito 52 está creciendo. El DCM espera que todos los que sirven dentro del Distrito 52 sean mejores personalmente y aprendan a comunicar la alegría del servicio a todas las personas con quienes entran en contacto.

Meece '(Meeka) T., Servidor de confianza, miembro del comité de distrito D52

#### **Distrito 60 – Deborah M.**

El Distrito 60 avanza penosamente. El 22 de febrero, organizaremos un taller sobre patrocinio. Desde Ebby hasta la actualidad, sugerencias de la OSG.

En amor y servicio Deborah M. DCM 60.

#### **Distrito 62 - Manuel R.**

Ningún informe enviado

#### **Distrito 63 - José P.**

Ningún informe enviado

#### **Distrito 64 - Severiano M.**

Nuestro distrito tiene 17 grupos dentro de nuestro distrito con 14 GSR. Nuestro Distrito 64 se reúne todas las semanas los sábados a las 6:00 PM, cambiamos nuestras reuniones a jueves cuando hay un evento (asambleas o convenciones). Participamos activamente en todos nuestros eventos, asambleas y convenciones hispanas, así como en todos los eventos en nuestra área. Participamos con todos los grupos en nuestro Distrito y con otros grupos cuando son invitados.

Nuestro Distrito 64 tiene 3 comités activos, y cada uno tiene sus miembros completos del comité sirviendo en ellos. Estos comités se reúnen todos los martes cada 2 semanas. Los miembros del comité también salen a diferentes reuniones junto con los miembros del distrito.

1. Comité correccional: este comité funciona bien; ellos comparten su información con nuestro distrito. Se reúnen cada 15 días en la sala de reuniones de nuestro distrito.

- El Comité Correccional participa en las siguientes instalaciones: Navasota, Walls, MTC Cleveland y Holliday.
- Motivan las donaciones a las latas azules



- Informe del Tesoro para latas azules en el Distrito 64: previamente subtotal: \$ 746.28; Donación al Área 67 - \$ 300; Saldo actual: \$ 446.28.

2. Comité de La Vina - Este comité está funcionando bien. Se reúnen cada 15 días en la sala de reuniones de nuestro distrito.

Comparten con los grupos de nuestro distrito para motivar a La Vina.

- Facilitan talleres en cada grupo que los solicita.
- Actualmente tienen 195 suscripciones y 6 hasta ahora para 2020.
- El próximo taller se llevará a cabo el 3 de febrero de 2020 en el Distrito 64.
- Seleccionamos a Ramon J. como el orador de enero de SETA para transmitir la Historia de La Vina.

3. Comité de literatura: este comité funciona bien. Se reúnen cada 15 días en la sala de reuniones de nuestro distrito.

- Motiva la compra de literatura.
- Tenemos una amplia selección de literatura de servicio.

El comité organizador de la Asamblea Sur de Texas, que es la Asamblea Hispana del Sur de Texas, se llevará a cabo en Houston, Texas, en una fecha que se determinará en noviembre de 2020.

Esperamos continuar trabajando con el Área 67 y con nuestro Delegado y todos los miembros del servicio del Área. Le agradecemos por su apoyo y por darnos este tiempo para transmitir nuestro informe del distrito.

En servicio,  
Severiano M., MCD  
Arturo B., Alt. MCD

### **Distrito 65 - Arnulfo C.**

Saludos de todos los que formamos el Distrito 65 de Alcohólicos Anónimos deseando que tengan unas felices 24 horas de sobriedad. Nuestro distrito consta de 18 grupos, pero solo 12 siguen activos. Los GSR patentados son 9 y 2 suplentes. En promedio, los GSR que ayudan son entre 6 y 9. Nuestras reuniones de GSR son los sábados a partir de las 6 p.m. y solo se cambian a un jueves antes de una asamblea o convención. Contamos con una mesa de servicio y 3 comités (La Viña, Comité Correccional y el Comité de Literatura). El Comité Correccional motiva regularmente a las latas azules y se reúne con los otros comités correccionales del Área 67. El comité de literatura motiva la literatura en los grupos de área. El comité de La Vina motiva la literatura y las suscripciones al Grapevine. Actualmente tiene 83 suscripciones para el año. Tiene reuniones el último jueves del mes a partir de las 8:00 pm en adelante con el comité de La Vina Houston. También asiste a las reuniones del Comité Permanente de La Viña, Zona Sur, el primer domingo del mes. Dichas reuniones rotan en diferentes ciudades a partir de las 10:00 a.m.

¡Gracias por su atención a nuestro informe!  
Arnulfo C., DCM  
Henríquez G., Alt. DCM

### **Distrito 66 - Manuel O.**

El Distrito 66 está compuesto por 22 grupos de los cuales 19 tienen RSG y 10 de estos grupos también tienen sus RSG alternativos. Un promedio de 12 RSG y / o Alt. Los RSG están presentes en cada reunión. Tenemos un promedio de 240 miembros que pertenecen a la comunidad de AA en nuestro Distrito 66.

Tenemos una reunión de distrito el sábado a las 6:00 p.m. Cuando hay actividades de servicio y / u otras actividades los sábados, donde es parte de nuestra responsabilidad como distrito asistir, no hay reunión.

Como Distrito 66, estamos de acuerdo con los Grupos los miércoles siguiendo el orden alfabético de los nombres de los grupos, excepto cuando se nos invita como distrito a compartir ciclos de la unidad y / u otras actividades donde se requiere asistir como parte de nuestras responsabilidades.

Tenemos 4 comités de distrito:

- Comité de la revista La Vina: Coordinador: Salvador - Grupo RSG: Ángeles y demonios. Se reúne semanalmente los martes a las 8:00 PM y se compara con los grupos que corresponden al Distrito el viernes para motivarse a participar en la revista La Vina escribiendo sus experiencias y suscribiéndose a ella.
- Comité correccional: coordinador: Luis - Miembro del grupo: Nueva Alianza. Se reúne cada 1 y 3 jueves de la polilla a las 8:00 pm en la sede del distrito.
- Comité de Literatura: Coordinador: Adolfo - Miembro del Grupo: La Ultima Carreta
- Comité de la página WEB: www.district66.org Coordinador: Gustavo - Miembro del Grupo: Villanueva

Como Distrito 66, tenemos un chat en la aplicación WhatsApp para estar informado de las actividades que hacemos, mejorar la comunicación y nuestra hermandad.

Realizaremos un taller de servicio cada 3 meses y el próximo será en marzo de 2020.

Participamos en una reunión entre distritos de los distritos multilingües 63/64/65/66 que se lleva a cabo periódicamente para intercambiar ideas a nivel de nuestra comunidad hispana.

Celebramos el 27 ° aniversario del Distrito 66 el 29 de diciembre de 2019 a las 10:00 a.m. en la sede de nuestro distrito.

El Distrito 66 alienta a los miembros a participar en la Asamblea Hispana del Estado de Texas que tendrá lugar en el mes del 22 al 24 de mayo de 2020 en Fort Worth, TX

Noviembre de 2020, la ciudad de Houston será la sede de la asamblea hispana del sur de Texas. El distrito multilingüe del área 67 tendrá el privilegio de ser los anfitriones. Te invitamos a participar en este importante incluso para la integración de nuestra comunidad. "Hablares con el lenguaje del corazón". ¡Todos son bienvenidos!

Rodrigo C. - MCD  
Armando A. - Alt. MCD

### **Distrito 70 - Brady G.**

El Distrito 70 se reunió en el País Cook de Kelly en 7011 Spencer Hwy. Pasadena, Texas 77505. Nuestras reuniones todavía se llevan a cabo el segundo miércoles de cada mes. Ahora comenzamos a las 6:00 pm para la cena y la comunión con la reunión que comienza a las 7:00 pm.

La participación en las reuniones del Distrito ha mejorado, con más grupos seleccionando y sembrando nuevos RSG para las reuniones. La política y los procedimientos se presentaron a los miembros del distrito y luego de algunas discusiones fueron adoptados. El Distrito 70 votó para organizar el almuerzo del sábado para la Sala de Hospitalidad Intergupal en la Convención Seta de enero. Es mucho trabajo y una gran experiencia de aprendizaje para todos los participantes que están ayudando a armar esto, por lo que deseo felicitarlos por todo el tiempo y el esfuerzo que han dedicado a hacer un gran almuerzo.

Se tomó la decisión de organizar un taller de tradiciones, por lo que un nuevo comité reunirá los detalles y cuando se finalicen los anuncios.

Gracias,  
Brady G.

### **Distrito 81 - Catherine G.**

Hola desde el distrito 81

Es un año nuevo y todavía estamos ocupados.

Los comités de distrito están ocupados con presentaciones y talleres. Esperamos con interés los temas de nuestro comité de taller este año.

El comité de Finanzas y Presupuesto presentó un presupuesto totalmente financiado y fue votado y aprobado.

En nombre de los RSG del Distrito 81, presentaré una moción al Presidente después de la asamblea para discutir una "reunión de negocios" de 1 día para las próximas Asambleas.

El Distrito 81 está organizando otra suite de hospitalidad en SETA y esperamos que venga y disfrute de la comida y el compañerismo.

Keep it Simple Sweetheart organizó su 19 aniversario con los Archivos de los Comités de Distrito compartiendo a las mujeres en A.A. y lo que hace el comité. La silla Grapevine presentó material de Grapevine y el grupo está listo para crear un taller de escritura. Nuestro presidente de literatura presentó las últimas publicaciones nuevas y habló sobre lo que hace el comité de literatura. El presidente de TFC presentó el programa "Bridging the Gap". El objetivo del evento era presentar a los miembros el trabajo de servicio y varias mujeres han intensificado.

Como estoy en mi último año de rotación, mis objetivos originales parecen ser cumplidos. Reuniéndose con grupos silenciosos y descubriendo si todavía se encuentran y si es así por qué están en silencio. ¿Preguntando qué puede hacer el Distrito 81 por su grupo?

Respetuosamente en servicio  
Catherine G.

**Distrito 82 - Jeanne B.**  
Ningún informe enviado

**Distrito 90 - Bella L.**

COMIDA PARA EL PENSAMIENTO: el Distrito 90 se reúne el primer domingo de cada mes

Ubicación: 1235 Crockett Street, BMT, TX

Comida: 1:00 p.m./ Reunión: 2:00 p.m.

- Nuestro distrito está muy involucrado con el servicio y todos los servidores de confianza están enamorados del trabajo de servicio.
- Todos los puestos en nuestro Comité están completos, excepto el IP / CPC alternativo y el Enlace alternativo para el intergrupo
- El Distrito 90 organizará un Taller de Tradición en 2020 en West End Group, 1235 Crockett St., Beaumont, TX, organizado por Annette C. (información por confirmar)
- La Cena de Gratitud será organizada por el increíble Bridge City Group en 2020 (información por confirmar)
- Tendremos el honor de ser anfitriones de la Asamblea SETA de julio y estamos pidiendo que participen otros distritos, nos vemos después de la reunión
- A partir de este mes (enero), comenzamos un estudio conceptual incorporado a nuestra reunión mensual. Cada concepto aparece en nuestro boletín mensual ... ¡EDUCACIÓN, EDUCACIÓN, EDUCACIÓN!
- Como grupo colectivo, hemos tenido posiciones de presidente para hacer una mini presentación sobre sus funciones, una cada mes, para educar a otros sobre qué tareas se completan en su línea de servicio. Como resultado de esto, las personas están planeando el puesto que les gustaría ocupar el próximo ... ¡EDUCACIÓN, EDUCACIÓN, EDUCACIÓN!
- Art y yo seguimos asistiendo a Centros de tratamiento para ayudar a agotar el estancamiento que ocurre en Alcohólicos Anónimos. Varios de los miembros de nuestro distrito se han unido como voluntarios en las instalaciones de tratamiento.
- La preinscripción ahora se acepta para la Convención que cambiará la vida del Distrito 90 del 14 al 16 de agosto de 2020. Por favor, recoja su volante para traerlo de vuelta a sus grupos.

Tuyo en servicio,  
Bella L.  
Distrito 90 de MCD

## Area Committee Roll Call Jan 2020

Position	Full Name	Committee	Assembly
<b>Area Officers</b>			
Delegate	Troy B	X	X
Alternate Delegate	Kris H	X	X
Chairperson	Rick M	X	X
Alternate Chairperson	Christina S	X	
Registrar	Tammy Z	X	X
Alternate Registrar	Kathleen T	X	
Secretary	Deborah B	X	X
Alternate Secretary	Pam F	X	
Treasurer	Ron S	X	X
Alternate Treasurer	Cynthia B	X	
<b>Standing Committee Chairpersons</b>			
Archives	Eddie R	X	X
Alternate Archives	Mike D		
CPC	David L	X	X
Alternate CPC	Rosemary J		
CFC	Roy E	X	X
Alternate CFC	Roland R		
Finance	Michelle H	X	X
Alternate Finance			
Grapevine	Kimberly L	X	X
Alternate Grapevine	Nicole L		
IT	Stephenie J		
Alternate IT			
La Vina	Alicia M		X
Alternate La Vina			
Literature	Jackie S	X	X
Alternate Literature	Hilton L	X	
Multi-Lingual			
Alternate Multi-Lingual	Pedro A	X	X
Newsletter	Annette C	X	X
Public Information (PI)	Amy E		
Alternate PI	Michelle W	X	X
SCAP	Melanie G		X
Alternate SCAP			
TFC	Sarah O	X	X
Alternate TFC			
<b>Convention Chairs</b>			
2020 Convention Chair	Danny G	X	X
2020 Convention Co-Chair	Haley H		

<b>Liaisons to Intergroup</b>			
<b>Brazos Valley Intergroup</b>			
<b>Houston Intergroup</b>	Daniel K	X	X
<b>Ninth District Intergroup</b>	Lori H		
<b>Ninth District Intergroup Alternate</b>			
<b>Oficina Intergroupa Hispana (D63,64,65)</b>	Edwin C		X
<b>Intergrupa Hispano Del SW (D66 &amp;67)</b>	Andres P	X	X
<b>Intergrupa Hispano Del SW Alternate (D66 &amp;67)</b>			
<b>DCMs</b>			
<b>District 10 DCM</b>	Katherine M		
<b>District 10 Alt DCM</b>			
<b>District 20 DCM</b>	Jackalyn R	X	X
<b>District 20 Alt DCM</b>	George S	X	
<b>District 31 DCM</b>	Patricia H	X	X
<b>District 31 Alt DCM</b>	Cheryl M	X	
<b>District 32 DCM</b>	Rick L	X	X
<b>District 32 Alt DCM</b>	Kim B		
<b>District 33 DCM</b>	Tony W	X	X
<b>District 33 Alt DCM</b>	Allise B	X	
<b>District 40 DCM</b>	Reino F		
<b>District 40 Alt DCM</b>	Deanna F	X	X
<b>District 51 DCM</b>	Steven W		
<b>District 51 Alt DCM</b>	Kern V		
<b>District 52 DCM</b>	Meece T		
<b>District 52 Alt DCM</b>			
<b>District 60 DCM</b>	Deborah M	X	X
<b>District 60 Alt DCM</b>			
<b>District 62 DCM</b>	Manuel R		
<b>District 62 Alt DCM</b>			
<b>District 63 DCM</b>	Jose P		
<b>District 63 Alt DCM</b>	Aurelio D		
<b>District 64 DCM</b>	Severiano M		X
<b>District 64 Alt DCM</b>	Arturo B		
<b>District 65 DCM</b>	Arnulfo C	X	X
<b>District 65 Alt DCM</b>	Henriquez G		
<b>District 66 DCM</b>	Rodrigo C	X	X
<b>District 66 Alt DCM</b>	Armando A	X	
<b>District 70 DCM</b>	Brady G		X
<b>District 70 Alt DCM</b>	Byron T		
<b>District 81 DCM</b>	Catherine G	X	X
<b>District 81 Alt DCM</b>	Veronica M		
<b>District 82 DCM</b>	Teri V	X	X
<b>District 82 Alt DCM</b>			
<b>District 90 DCM</b>	Bella L	X	X
<b>District 90 Alt DCM</b>	Art G	X	